



Jugendserie in Springe



Turnierbericht

Schach: Äoer 200 Schachspieler bei Jugendserie in Springe

Am 1. März trafen sich 217 Schachspielerinnen und Schachspieler bis 16 Jahren in Springe, um ein Jugendturnier im Schach auszutragen. Das von Alexander Markgraf und Benjamin Löhnhardt in Zusammenarbeit mit dem Schachverein aus Eldagsen ausgetragene Jugendturnier verzeichnete einen erneuten Teilnehmerrekord der zehn bisher ausgetragenen Turniere der Jugendserie. Besonders erfreulich war mit 16 Spielern in der Altersklasse U8 und jeweils über 60 Teilnehmer in den Altersklassen U10 und U12 die große Beteiligung in den jüngeren Altersklassen. Auch drei Einbecker waren vertreten. Felix Rolf erwischte nicht seinen besten Tag und landete nur im Mittelfeld der U12. Felix Panasiuk konnte mit vier Punkten aus sieben Partien die meisten Punkte holen, während sich Lisa Kittelmann in der U8 ebenfalls achtbar schlug und 3 Punkte erreichte. Lisa hat dadurch den größten Wertungszahlangewinn der drei Einbecker verbuchen können. Weitere Informationen zu dem Turnier in Springe und über vergangene Turniere der Jugendserie können auf der Turnierhomepage <http://www.Jugendserie.de> angesehen werden.

(Einbecker Morgenpost (Benjamin Löhnhardt))